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                                           Die Sonne bringt es an den Tag!!!
                nFakten zu Impfhysterie von Covid-19                                      

    
Mein besonderer Dank gilt  Frau Antje Gerbsch und Frau Elke Wattjes-Becker für
ihren  mutigen  Leserbrief  “Ein  echter  Tabubruch  in  einem  freiheitlich
demokratischen Rechtsstaat“ und “Impfkritiker werden hart angegriffen“ vom
12.08.21 in der RZ. Die Verunglimpfung von Impfverweigerern und Forderung nach
einer Impfpflicht sowie weiteren Sanktionen durch die Regierenden trifft nicht nur
den  Tatbestand  der  Volksverhetzung,  sondern  ist  auch  Nötigung  im  Amt  sowie
versuchte  vorsätzliche  Körperverletzung  mit  möglicher  Todesfolge,  da  die  neuen
Impfstoffe wissentlich nicht hinreichend sorgfältig geprüft wurden. Der Vergleich mit
der  Verfolgung  der  Juden  in  Nazi-Deutschland  in  vorgenannten  Leserbriefen  ist
sicher  überzogen,  aber  die  Tendenz  zur  Stigmatisierung  und  Verunglimpfung  der
Impfverweigerer ist augenfällig.
Zu den Fakten: Warum werden renommierte Experten aus dem öffentlichen Diskurs
ausgeblendet, die sich kritisch mit der Impfhysterie(Corona frißt Hirn) und den neuen
mRNA-Impfstoffen auseinandersetzen?      

   Ich nenne nur: 
- Prof. Sucharit Bhakdi und seine Frau Prof. Karina Reiß,  

      Prof. Bhakdi ist Mikrobiologe, tätig von 1982 bis 1990 an der Justus-Liebig-
   Universität Gießen, dann als Leiter des Instituts für Medizinische
   Mikrobiologie und Hygiene an der Johannes Gutenberg-Universität Mainz,

             lebt seit 2012 im Ruhestand.
           - Prof. Stephan Hockertz, Biologe, Virologe, Toxikologe, Pharmakologe – seit

   30 Jahren Erfahrung in der Testung und Zulassung von Impfstoffen. 
           - Prof. Klaus Püschel / Von 1991 bis 2020 Leiter des Instituts für

   Rechtsmedizin am Universitätsklinikum Hamburg-Eppendorf.
          Fakten nach Prof. Sucharit Bhakdi
          - Bei korrekter Berechnung der Corona-Sterberate beträgt diese lediglich  

   0,1- 0,2 Prozent. Dies liegt im Bereich einer normalen Grippe.
- 85% der infizierten Menschen sind immun gegen das SARS-Virus, da das
   menschliche Immunsystem ein lernendes System ist.

          Fakten nach Prof. Hockertz: 
- Bisherige Impfstoffe erforderten einen Entwicklungszeitraum mind. von 5 – 
  8 Jahren bis zu ihrer Zulassung. Impfstoffe bestanden bisher aus abgetöteten
  oder abgeschwächten Bakterien oder Viren mit denen der Impfling infiziert 
  wurde um sein Immunsystem anzuregen Antikörper zu entwickeln.                
- Die  neuen Impfstoffe verfolgen einen völlig neuen Ansatz. Es wird nur die
  genetische Information eines Virus imitiert und über ein Transportsystem in
  die menschliche Zelle hinein transportiert.  
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- Genetische Struktur des Menschen kann verändert und so auch vererbt    
  werden (Genmanipulation).       
 -  Das Transportsystem des mRNA Impfstoffes ist verunreinigt und schafft so
    zusätzliche Probleme (Lipidtröpfchen oder über Nanosomen).
 -  Die Langzeitwirkung der neuen Vakzine ist unbekannt und erfordert 
     toxikologische Expertise.                 
 -  Man weiß nicht was mit dem genetischen Material in der Zelle des
    Menschen passiert.      
 -  Prof. Hockertz verweist auf Bill Gates der folgende Zahlen prognostizierte:
    5% der Impflinge werden Impfschäden erleiden und 1% Impflinge werden
    an der Impfung sterben. Mit anderen Worten: Bei 80Mio. Menschen in
    Deutschland ist mit 4 Mio. Menschen mit teilweise bleibenden Impfschäden
    zu rechen und 80 TSD Tote, insbesondere dann, wenn Menschen bei  
    bestimmten Vorerkrankungen ohne vorherige Untersuchung (Anamese) ge- 
    impft werden (z. Krebserkrankungen, Kreislauferkrankungen, Herzer-    
    krankungen).          
 -  Diese Impfung ist und bleibt ein Menschenexperiment – jenseits von 
    Ethik und Moral. Aus meiner Sicht handelt es sich strafrechtlich
    betrachtet um vorsätzliche Körperverletzung mit etwaiger Todesfolge,
    das möchte ich in aller Deutlichkeit betonen!

           - Neu entwickelte Impfstoffe haben einen Wirkungsgrad von ca, 35%. Diesen 
   Wert feiern die Virologen bereits als Erfolg. BionTech und Pfizer geben einen
    Erstwert von 90-95% an. Das ist nicht nachvollziehbar und unglaubwürdig.  

       Fakten nach Prof. Püschel     
          Über “100 Corona-Tote“ wurden in Hamburg sorgfältig untersucht (Obduziert).

Das Altersspektrum lag zwischen 55 und 99 Jahren, das Durchschnittsalter bei  
80 Jahren. Alle hatten mindestens eine oder mehre Vorerkrankungen die 
ursächlich für ihren Tod waren. Ihre Lebenserwartung war bereits deutlich
eingeschränkt. COVIT-19 ist kein Killervirus, die Mortalität(Sterberisiko) liegt
weit unter 1% der infizierten Menschen. Gesunde Menschen werden demnach
relativ einfach mit dem Virus fertig. Viele merken eine Infektion nicht einmal.  

      Quelle Oskar Lafontaine
          Man erlebt immer wieder Überraschungen. Als ich  die geleakten Verträge mit 
         BioNTech gelesen habe, verschlug es mir die Sprache. Dort steht doch tatsäch-

lich: „Der Käufer erkennt an, dass die langfristigen Wirkungen und die   
          Wirksamkeit des Impfstoffs derzeit nicht bekannt sind und dass der Impfstoff  
         unerwünschte Wirkungen haben kann, die derzeit nicht bekannt sind. Der      

Käufer  erklärt sich hiermit bereit, Pfizer, BioNTech (und) deren verbundene
Unternehmen  (…)  von  und  gegen  alle  Klagen,  Ansprüche,  Aktionen,  
Forderungen,  Verluste,  Schäden,  Verbindlichkeiten,  Abfindungen,  Strafen,  
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Bußgelder, Kosten und  Ausgaben freizustellen, zu verteidigen und schadlos zu
halten.    

Die  Politiker,  die  solche  Verträge  abschließen,  sind  die  wahren  Covidioten.  Die
mRNA-Technik  wurde  auch  über  die  staatlich  finanzierte  Grundlagenforschung
vorangetrieben  und  die  Entwicklung  der  Impfstoffe  mit  hunderten  von  Millionen
gefördert (350 Mio. Euro durch die Bundesregierung).

Während grundgesetzlich zugesicherte Rechte der Bevölkerung mehr und mehr durch
unsere politischen Laiendarsteller ausgehöhlt und außer Kraft gesetzt werden, knallen
die Sektkorken bei der Pharmaindustrie. Pfizer meldete zum 1. Quartal am 04.05.21
bereits  einen  Rekordgewinn  von  4,9  Mrd.  Dollar.  BioNTech  für  den  gleichen
Zeitraum  einen  Nettogewinn  von  1,13  Mrd.  Euro.  Mittlerweile  rechnet  Pfizer/
Biontech  mit  Gewinnen  von  33,5  Milliarden  Dollar  in  diesem  Jahr.  Laut  einer
belgischen  Abgeordneten  werden  die  Impfdosen  zwischen  1,75   und  25  Euro  in
Europa verhökert. BioNTech verlangt stolze 16,50 Euro pro Dosis.
Die Corona-Impfungen sind die Lizenz, Geld zu drucken. Letztendlich   hat die EU
erst  Ende  Mai  beim  deutschen  Unternehmen  BioNTech  weitere  1,8  Milliarden
Impfdosen geordert – und dies wohlgemerkt nicht für die aktuelle Impfkampagne,
sondern für den Zeitraum von Dezember 2021 bis ins Jahr 2023.  Ein Schelm, wer
jetzt  zum Querdenker wird.  Der Stammvater  des COVId-19 Virus wurde 2003 in
Wuhan(China)  entdeckt  und  als   SARS-CoV-2 Virus  bekannt.  Mehr  als  800
Menschen starben daran in Wuhan. 
Kann es sein, daß das COVID-19 Virus keinen natürlichen Ursprung hat? 
Ein  Team von  Spezialisten  der  Flinders  University  in  Adelaide  und  der  Latrobe
University  in Melbourne untersuchte  das SARS-CoV-2.  Demzufolge ist  das Virus
„fast  perfekt“  an  den  Menschen  angepasst,  was  auf  seinen  „nicht  zufälligen“
Ursprung hindeutet. Die Ergebnisse der Studie zeigten, dass die Version des Laborur-
sprungs des Coronavirus plausibel ist.
Der  israelische  Genetiker  Dr.Ronen  Shemesh,  der  an  der  Behandlung  von
COVID-19 arbeitet, sagte seiner Meinung nach, daß das Virus wahrscheinlicher in
einem Labor entstanden sei, als sich natürlich in der Natur entwickelt habe. 

Lang lebe das SARS-Virus zum Wohle der Pharma(Mafia)industrie. 
     Unseren (noch)Politikern sei ins Stammbuch geschrieben:   

  Wahltag ist Zahltag!!!    
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